

## Polsek Tamansari Intensifkan Patroli Dini Hari, Antisipasi Balap Liar dan Geng Motor di Jalan Mashudi

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID)

Dec 23, 2024 - 14:15



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Tamansari terus meningkatkan patroli dini hari di sepanjang Jalan Mashudi. Langkah ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mengantisipasi aktivitas balap liar dan keberadaan geng motor yang meresahkan masyarakat.

Kapolsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota Iptu Nuraeni menjelaskan bahwa patroli dini hari menjadi prioritas mengingat waktu tersebut sering dimanfaatkan oleh oknum tidak bertanggung jawab untuk melakukan aksi balap liar dan kegiatan yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

“Kami menerima laporan dari masyarakat terkait balap liar dan keberadaan geng motor di Jalan Mashudi. Oleh karena itu, patroli ini bertujuan untuk mencegah tindakan yang membahayakan keselamatan pengguna jalan serta menciptakan rasa aman bagi warga,” ujar Kapolsek Tamansari.

#### Langkah-Langkah yang Dilakukan

Patroli dilakukan secara rutin setiap malam hingga dini hari dengan melibatkan personel Polsek Tamansari. Dalam pelaksanaan patroli, petugas melakukan:

1. Penyisiran Lokasi: Fokus pada titik-titik rawan di sepanjang Jalan Mashudi yang sering menjadi lokasi balap liar.
2. Pemberian Imbauan: Mengedukasi masyarakat, terutama para remaja, mengenai bahaya dan konsekuensi hukum dari balap liar serta keterlibatan dalam geng motor.
3. Tindakan Tegas: Mengamankan kendaraan dan memberikan sanksi kepada pelaku balap liar yang tertangkap, sesuai aturan yang berlaku.

#### Dukungan dari Masyarakat

Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan aktivitas yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban. “Kami membutuhkan kerja sama masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah Tamansari,” tambahnya.

#### Hasil Sementara

Sejak intensifikasi patroli ini dimulai, beberapa kendaraan yang diduga digunakan untuk balap liar telah diamankan, dan aksi balap liar mulai berkurang. Situasi di sekitar Jalan Mashudi pun relatif lebih kondusif.

Dengan adanya langkah preventif ini, Polsek Tamansari berharap dapat terus menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat, sekaligus menekan potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tamansari.